

Ein Tag auf der Alp

Die ganze Oberstufe Malans verbrachte am 18.08.2025 einen wundervollen Tag auf der Malanser Alp oberhalb des Calfeisentals. Nach einer einstündigen Fahrt nach Vättis gab es eine Znüni Pause im Dorf, sie schauten einen kleinen Film über die Walser und erkundeten die altmodische Gemeinde.

Danach ging es auf den Weg zur Alp während viel geplaudert und gelacht wurde. Dort angekommen wurden sie von der «Crew» in Empfang genommen und ihnen wurden der Käsekeller, die Elektronik und die Ställe gezeigt. Später ging es an die Arbeit, die Kinder wurden in drei Gruppen aufgeteilt und mussten Holz wegräumen, Wanderwege ausbessern und Holz kleinschneiden sowie herumtragen. Am späteren Nachmittag verliess die zweite und dritte Oberstufe die Alp wieder und die Erste übernachtete nach einem leckeren Abendessen und «Schoggi Bananen» in gemütlichen Zimmern und im Zelt etwas weiter unten. Am nächsten Morgen mussten sie nach dem Frühstück wieder auf die Alp und durften zusehen, wie der Alpkäse liebevoll gerührt, geschnitten und gepresst wurde. Sie durften sogar Molke probieren. Anschliessend ging es wieder an die Anstrengung, da die Kinder erneut dazu verpflichtet waren Baumstämme zu verlegen. Als Belohnung durften sie zu den Pferden, worüber sich besonders die Mädchen aber auch ein paar Jungs freuten.

Nach dem Abschied der fleissigen Mitarbeiter wurde die Alp verlassen und die Schüler fuhren mit dem Car zurück ins schöne Malans.

Es war ein unvergessliches Erlebnis und wir danken allen die uns diesen Besuch ermöglicht haben!

Malea & Alysia, 1. Oberstufe







